
Indico a mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao Sr. Prefeito de
Borebi e órgão competente, que estude a possibilidade de colocar um funcionário para ver os galhos
das arvores que estão entre os fios de alta tensão da rede elétrica do município. E que após a devida 
averiguação, seja oficiado a CPFL, para que possam fazer a poda de forma segura e apropriada.


